

How to send your balikbayan box (Pickup by DHL)



You can use XXL boxes or half boxes depending on your needs. Be aware that DHL can pick up any day but limited weight 31.5 kg per box.

If you have heavy goods rather choose 2 half boxes for sending. Our price for 2 half boxes is the same as one XXL box.

1. Fill your box with your goods and fill the agreement form with the contents. Limit each box to 31.5 kg, use personal scale to check the weight. Overweight causes extra cost.
2. **Close your box with packing tape. Do not completely wrap your box with tape as of DHL restrictions. Only one third may be covered by tape. Do not use foil to wrap or lashing strap or duct tape (gray/black tape) this will cause extra cost at DHL service of 21 EUR per box.**
3. Place Philippine address sticker to the long side of the box and the DHL Return Label on top of your box
4. Place the agreement inside an envelope and stick it outside the box with packing tape so we can remove it and find your agreement at each box.
5. Schedule for pick-up by phone

Pinoy24.DE Balikbayan and more ...	
VERSENDER / SENDEE	EMPFÄNGER / CONSIGNEE
Name	Name
Address	Address
City	City
Postal Code	Postal Code
Phone	Phone

06266 9699 000

or simply drop by your box at any DHL office. You can also give to any DHL driver who comes along to deliver parcel to you or to your neighbour. Just tell him you have a return box ready labeled.

6. Please provide the boxes at the entrance door. Don't pay to the driver just wait our invoice.
7. Your boxes will arrive one or two days later at our office. We will then proceed with customs declaration and send you the invoice by email.

Wie man eine Balikbayan Box per DHL an uns verschickt.

Sie können unsere XXL Kartons oder unsere halben Kartons verwenden. Stellen Sie sicher das jedes Packstück nicht mehr als 31.5 kg wiegt da DHL sonst die Annahme verweigern kann. Wenn Sie schwere Gegenstände haben nehmen Sie lieber 2 halbe Boxen, der Preis von 2 halbe Boxen ist der selbe wie eine große Box.



1. Box mit Ihren Waren füllen und den Inhalt auf der Packliste vermerken. Gewicht der einzelnen Box darf 31.5 kg nicht überschreiten, benutzen Sie eine Personenwaage um dies zu überprüfen. Übergewicht verursacht Zusatzkosten.
2. **Box mit Packband verschließen. Nicht den ganzen Karton mit Packband umwickeln, DHL erlaubt nur 1/3 der Fläche mit Packband, Rest muss Karton sein. Keine Folien oder Bänder oder Pantzerband (Graues/Schwarzes Gewebepackband) verwenden. Dies führt zu einem Sperrgutszuschlag von 21 EUR proPaket bei DHL den wir weiter verrechnen müssen.**
3. Philippinische Adresse und Absender an der langen Seite der Box kleben und den DHL Rückschein oben auf der Box anbringen
4. Zollinhaltsklärung in einen Umschlag stecken und aussen an der Box ankleben mit Packband damit wir an jeder Box den entsprechenden Umschlag mit den zugehörigen Papieren für die Box finden. Bitte nur das Original schicken, der Durchschlag gehört Ihnen.
5. Abholtermin bei Pinoy24 anfordern **06266 9699 000** oder einfach das Paket bei jeder beliebigen DHL Station abgeben. Sie können die Box auch einfach einem DHL Boten mitgeben der ein Paket bei Ihnen oder beim Nachbarn anliefert. Sagen Sie ihm Sie haben ein fertig frankiertes Retouren Paket. Er nimmt er gerne mit.
6. Bitte das Paket an der Haustür bereitstellen. Bezahlen Sie nichts an den Fahrer, wir schicken einen Rechnung wenn das Paket bei uns eingeht.
7. Das Paket wird ca 1-2 Tage nach Versand bei uns ankommen, wir machen dann die Zollerklärung in Ihrem Namen und senden Ihnen die Rechnung per Email

Pinoy24.DE
Balikbayan and more ...

Pinoy24.de
Schulstraße 17
D-22882 Hohenkammer
04307663
www.pinoy24.de
Email: info@pinoy24.de
Fax: 04307663000

VERPÄNDER / SENDER

EMPFÄNGER / CONSIGNEE